
Em seu sétimo mandato, o 
experiente vereador Paulo 

Frange tem como meta 
continuar trabalhando.

Quando falamos que a ex-

e cardiologista, dr Paulo Frange, 
-
-

-
reira como cardiologista, cargo 

-
-

1 - O que te levou a querer 
seguir a carreira política?

-
-

-

aproximando muito de pessoas 

-

quando o Francisco Rossi falou 

todas as pessoas que conhecia, 

2 - O senhor tem algum 
projeto voltado para os mais 
pobres?

tem que olhar a sociedade de 

-

-

de emprego, unidades de saúde 

-
bilidade urbana tem que ser um 

3 - Qual a importância dos 
jornais locais com relação à 
política?

-

-

bairro, ele fala pro bairro, ele 

tem muito interesse em tudo 

-

preocupados com o que tem no 

-

acabou ensinando aos prefeitos 

4 - Fale um pouco de planos 
para o futuro

“Por mais que o trabalho te-
-

timo mandato, ainda tem muita 

-

-


